

Beschlussvorlage	7909/2025	Zentralbereiche Frau Schäfges-Zimmer
Beschaffung einer neuen Telefonanlage für das Rathaus		
Beratungsfolge	Bau- und Vergabeausschuss	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Bau- und Vergabeausschuss beschließt, die Neuanschaffung einer Telefonanlage über den bestehenden Rahmenvertrag des Landes (ZBL) an die Firma NTA zu vergeben.

<u>Gremium</u>	<u>Ja</u>	<u>Nein</u>	<u>Enthaltung</u>	<u>wie Vorlage</u>	<u>TOP</u>
<u>Bau- und Vergabeausschuss</u>					

Sachverhalt:

Der Leasingvertrag für die bestehende Telefonanlage endet am 31.12.2025. Die derzeit eingesetzte Anlage ist technisch veraltet, entspricht nicht mehr den aktuellen Anforderungen und weist eine hohe Störanfälligkeit auf. Ein reibungsloser Betrieb der Telefonie kann mit der vorhandenen Technik nicht mehr gewährleistet werden.

Zur Sicherstellung einer störungsfreien Kommunikationsinfrastruktur sowie zur Deckung des bestehenden Bedarfs ist daher die Beschaffung einer neuen Telefonanlage erforderlich.

Das Angebot der Firma NTA sieht die Lieferung und Installation einer Telefonanlage vor, die bereits in mehreren Außenstellen der Stadtverwaltung erfolgreich im Einsatz ist.

Aufgrund der Beteiligung der Stadt Mayen an der Zentralen Beschaffungsstelle des Landes (ZBL) besteht die Möglichkeit, auf bestehende Rahmenverträge des Landes zurückzugreifen. Die Beschaffung über diesen Rahmenvertrag gewährleistet die wirtschaftlich günstigsten Konditionen und eine rechtssichere Vergabe..

Finanzielle Auswirkungen:

Die erforderlichen Haushaltsmittel stehen im Haushaltsplan unter der Haushaltsstelle 1112111-08229000 zur Verfügung